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○３月４日
岸会長、小山幹事　岡山西RC創立58周年、誠にお
めでとうございます。来たる60周年もまた皆さんと盛大に
お祝いできますことを祈念いたしております。
髙柴　正悟君　西RC58周年にあたり村山先生の卓話
を拝聴しました。また、金政先生の乾杯でのお祝い、
真にうれしく思います。お二人は私の推薦者であります。
小原　範夫君　幸野さんへ　３/２・３日岡山マツダさ
んの大商談会がコンベックス岡山で開催され成功りに終
えられました。岡山マツダさんは今年連続10回目の経営
優秀賞を受けられるよう頑張っておられるそうです。
○３月11日
岸会長、小山幹事　①本日ご講演いただきますトライ
フープ　中島様を歓迎いたします。②ご入会予定の
Heart Up World　佐藤様を歓迎いたします。
山下　日出夫君、岩居　博君　株式会社TRYFOOP
代表取締役　中島 聡様を歓迎します。
幸野　源君　トライフープの中島代表へ　本日の講演
楽しみにしています。頑張って下さい。
菊池　捷男君　事務所報Ｎｏ.18を持ってきました。M
アンドAって何だい？という記事を書いております。ご興
味ある方はぜひお読みください。
末吉　誠一君　渡辺 豊会員へ　先日医院にて口の中
をチェックして頂き、幸いにも舌ガンは無かったとの事です。
お世話に成りました。只、舌は２枚有った様です。
丸川　眞太郎君　我家の次男が先週末に鎌倉で結婚
式を挙げました。やれやれです。
大森　茂君　丸川副会長へ　ご子息様のご結婚おめ
でとうござます。
○３月18日
岸会長、小山幹事　①本日ご講演の髙橋 邦彰様を歓
迎いたします。②ご退会されます杉山会員、お世話にな
りました。東京でもご活躍を祈念いたします。
山下　日出夫君、小原　範夫君、佐藤　睦子君、利
守　忠義君、福嶋　裕美子君、末吉　誠一君、大
森　茂君、藤原　恵子君　本日ご講演の岡山商工会
議所 専務理事　髙橋 邦彰様を歓迎いたします。まち
づくりのお話し楽しみです。
大森　茂君、臼井　英治君　佐野 啓治様　先週の
花金、すばらしいコンサート、ありがとうございました。
千住真理子さんのバイオリンとトークに魅了されました。
重田　雅彦君　住友生命支社長　佐野様よりシンフォ

ニーホールでの千住真理子さんのヴァイオリンコンサート
に招待されて、親子でしっかり楽しませていただきました。
有難とうございました。
杉本　好弘君　昨日の第４回岸会長杯ゴルフコンペに
て計らずも優勝することができました。有難うございました。
勝因は驚異的なハンデキャップとパートナー同士のダジャ
レ合戦効果だと思っています。また、強風の中、ご参
加された皆様方、本当にお疲れ様でした。
福嶋　裕美子君　昨日私の運営している倉敷リハビリ
テーション学院の卒業式がありました。平井先生が出席
して下さいました。御多忙の中、ありがとうございました。
中川　洋子君　野田さんへ　先日、私の監修した本 
まんがでわかる障害年金が出版されました。Maruzen
様にはさっそくお取り引きを頂きました。さらに野田さんの
お陰様で手前の見やすい所に並べて頂き本当にありが
とうございます。Maruzen様最高です。
○３月25日
岸会長、蜂谷委員長、小山幹事　先週３/21 岡山西
RC主催で、「子育て＆教育フォーラムin岡山」を開催さ
せていただきました。時間のない中でご準備いただいた
関係者のみなさまをはじめ、ご理解ご協力をいただきあ
りがとうございました。おかげさまで、多くの方々にお集
まりいただき有意義な会となりました。
髙柴　正悟君　岸会長、蜂谷社会奉仕委員長、小
山幹事、３/21（木）の子育て＆教育フォーラムin岡山
が盛況で、内容もすばらしく、とても良かったです。今
後のフォーラムも期待しています。
石丸　桂司君　この度の人事異動に伴い退会させて
いただくこととなりました。皆様方には大変お世話になり
ました。ありがとうございました。
杉本　好弘君、箱守　英史君、永瀬　忠亮君、岩
居　博君　石丸さんへ　枚方支店長へのご昇進おめ
でとうございます。今後益々のご活躍をお祈りします。
佐藤　睦子君、千原　多美子君、種田　和英君、
臼井　英治君　平野 隆茂先生の卓話、楽しみにして
おります。
大森　茂君　23日土曜日、岡山岡南ロータリークラブ創
立25周年式典祝賀会にガバナー補佐として参加しまし
た。な、なんと姉妹クラブの台中中興ロータリークラブよ
り65名２日前よりお見えで、先方は毎年周年行事がある
とのことでした。今度の日曜日は会長、幹事と岡山西南
ロータリークラブ50周年です。
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　３月４日（月）、2018-19年度　創立記念夜間例
会が、多くの会員の参加のもと、ＡＮＡクラウンプラ
ザホテル岡山19階「宙の間」にて開催されました。
　前半の通常の例会進行に続いて、金政泰弘会
員による乾杯のご発声とともに開宴となりました。
　続いて、村山会員が「ロータリーの楽しみ」に
ついてのお話しをされました。先輩会員の考えられ
るロータリーのあり方について体験談を交えてお話
いただき、出席した会員にとって有意義な時間とな
りました。「岡山西ロータリークラブの歴史は会員の

歴史」と深く感じる創立記念に相応しいお話しでし
た。
　特別なアトラクション等はありませんでしたが、そ
の分、日ごろなかなか話をすることのできない会員
同士が懇親を深めることができました。
　楽しく過ごす時間の経つのは早いもので、あっと
いう間の２時間となりました。
　丸川副会長による閉会挨拶の後、会員全員で
輪になり恒例の「手に手つないで」で、58年目の
創立記念夜間例会は閉会となりました。
　ご出席、ご協力いただきました会員のみなさま、
ご講演いただきました村山洋二会員ありがとうござ
いました。

ては考えさせられる事も多く、クラブに持ち帰り的確
に対応します。
　３月３日セミナー２日目は、前日に続きセッション７～
８が行われ、ロータリーの長期戦略の必要性の講
演を聞き、グループディスカッションに取り組みました。
ここで私は、会員の高齢化の対策について積極的
に発言しました。
　ロータリーが魅力ある団体であり続けるために、
明確なクラブ目標を掲げ、活動計画や方向性を定
めて、クラブ運営に携わる必要性を感じました。
　充実した2日間のセミナーを体験しました。

　３月２日（土）～３日（日）の２日間、出雲中央ロー
タリークラブをホストクラブとして、島根県出雲市で
開催されました。
　2019-20年度マーク・ダニエル・マローニーRI
会長エレクトのテーマは、「ロータリーは世界をつな
ぐ」です。
　RIには、地域社会とつながり、職業のネットワー
クを広げ、強くて末永い関係を構築する使命があり
ます。会員によるプロジェクトやプログラム、それに
より培われるリーダーシップにより、グローバルなコミュ
ニティーとつながっています。それらをより深め、よ

り一層積極的なロータリー活動への参加を求められ
ました。
　古瀨俱之RI第2690地区ガバナーエレクトからは、
2019-20年度の地区最重点目標として、「クラブのサ
ポートと強化」を定めたと伝えられました。具体的
には、会員基盤の強化と戦略計画によるクラブの
強化と活性化が求められています。
　３月２日セミナー初日は本会議で、セッション１～６
が行われ、「クラブ会長に求められるもの」から、「危
機管理について」まで密度の高い研修セミナーを
体験しました。特に、ロータリーの危機管理につい

創立記念夜間例会が開催されました

小　山　壱　也

幹　事

副会長　丸　川　眞太郎RI第2690地区会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加しました。



　第４回岡山西ロータリークラブ杯ゴルフコンペが３月17
日（日）に東児が丘マリンヒルズゴルフクラブにて開催され
ました。
　14名の会員の方に参加いただき、午前中は一時雨と
寒さがありましたが、午後からは比較的晴れ模様の中で、
楽しくワイワイとプレーができました。
　優勝は杉本さんでした。誠におめでとうございます。
　次回も多数の参加をお待ちしております。

2018 年度第４回岡山西ロータリークラブ杯ゴルフコンペ
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に対応します。
　３月３日セミナー２日目は、前日に続きセッション７～
８が行われ、ロータリーの長期戦略の必要性の講
演を聞き、グループディスカッションに取り組みました。
ここで私は、会員の高齢化の対策について積極的
に発言しました。
　ロータリーが魅力ある団体であり続けるために、
明確なクラブ目標を掲げ、活動計画や方向性を定
めて、クラブ運営に携わる必要性を感じました。
　充実した2日間のセミナーを体験しました。

　去る３月1 8日（月）、IDM（ I n f o r m a l  
Discussion Meeting）に参加しました。
　岸会長、丸川副会長、末吉前会長からロータリー
クラブの基本理念、義務と特典、ライオンズクラブと
の違い、メークアップなどについて詳しく教えていた

だきました。
　西ロータリークラブの行事やご自身の経験など楽
しく聞かせていただきとても良い経験をすることがで
きました。ご多忙の中、新入会員のために設定い
ただきありがとうございました。

　３月２日（土）～３日（日）の２日間、出雲中央ロー
タリークラブをホストクラブとして、島根県出雲市で
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　古瀨俱之RI第2690地区ガバナーエレクトからは、
2019-20年度の地区最重点目標として、「クラブのサ
ポートと強化」を定めたと伝えられました。具体的
には、会員基盤の強化と戦略計画によるクラブの
強化と活性化が求められています。
　３月２日セミナー初日は本会議で、セッション１～６
が行われ、「クラブ会長に求められるもの」から、「危
機管理について」まで密度の高い研修セミナーを
体験しました。特に、ロータリーの危機管理につい

　去る３月21日（木）、岡山国際交流センターにて
岡山西 RC 主催の「子育て& 教育フォーラム」が
開催されました。参加者は 150 名を超え、祝日にも
かかわらずご出席いただきました皆様には心から感
謝申し上げます。

冒頭、講師としてお迎えした中山芳一氏（岡山大
学全学教育・学生支援機構　准教授）よりご講
演をいただきました。
　近年、様々な教育現場のなかで「非認知能力」
という言葉が総称され注目を集めています。自制心
や忍耐力、自信や意欲、思いやりや協調性など数
値化できない（できにくい）力が「非認知能力」。
一方で、知能や技能など、テストなどで数値（点数）
化できるような力は「認知能力」と総称されています。
　昨今、AI（人工知能）との共存が求められる
時代となり、私たちの働き方が大きく変化しようとし
ています。このような時代を生きる私たち大人も、

そして子どもたちも知識や技能のような認知能力を
高めるだけでなく、非認知能力をも高めていくこと
が重視されています。
　講演後は、岡山県の教育現場で「非認知能力」
向上のためにご活躍されている先生方からご報告
をいただきました。

小学校現場…「授業の中に学び合いを ！ 」　
　　川西弘幸氏（備前市立西鶴山小学校　教諭）
学童現場…「スウェーデン発 ！ 豊かな放課後から

子どもたちの育ちを ！ 」　
　　住野佳久氏（中国学園大学　副学長・岡山

大学名誉教授）
中学校現場…「起業体験プロジェクトで課題解決

能力を ！ 」
　　川上慎治氏（早島町立早島中学校　校長）
高校現場…「キャリア教育から非認知能力 ！ 」
　　乙部憲彦氏（岡山県立瀬戸高校　校長）

半　田　充　彦IDM（新入会員の勉強会＆親睦会）

小　山　壱　也子育て&教育フォーラムin岡山

　しかし、大人はどうしても「認知能力」や結果を
重視してしまいがちです。理由としては、結果とし
て見やすく分かりやすいため…。そのため、子ども
たちの「非認知能力」を重視していくためには、「教
育」そのものが変わっていくことが求められます。
　講演の中で「大人が変われば、子どもも変わる」
という話がありましたが、これからを生き抜く子ども

たちのために、私たちが認識を変えることが求めら
れています。

5月の行事予定〈青少年奉仕月間〉

●第４回クラブ協議会
●岡山城RCとの合同夜間例会

20日（月）
27日（月）

●休会（振替休日）
●第11回理事役員会

６日（月）
13日（月）
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能力を ！ 」
　　川上慎治氏（早島町立早島中学校　校長）
高校現場…「キャリア教育から非認知能力 ！ 」
　　乙部憲彦氏（岡山県立瀬戸高校　校長）

半　田　充　彦IDM（新入会員の勉強会＆親睦会）

小　山　壱　也子育て&教育フォーラムin岡山

　しかし、大人はどうしても「認知能力」や結果を
重視してしまいがちです。理由としては、結果とし
て見やすく分かりやすいため…。そのため、子ども
たちの「非認知能力」を重視していくためには、「教
育」そのものが変わっていくことが求められます。
　講演の中で「大人が変われば、子どもも変わる」
という話がありましたが、これからを生き抜く子ども

たちのために、私たちが認識を変えることが求めら
れています。

5月の行事予定〈青少年奉仕月間〉

●第４回クラブ協議会
●岡山城RCとの合同夜間例会

20日（月）
27日（月）

●休会（振替休日）
●第11回理事役員会

６日（月）
13日（月）
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○３月４日
岸会長、小山幹事　岡山西RC創立58周年、誠にお
めでとうございます。来たる60周年もまた皆さんと盛大に
お祝いできますことを祈念いたしております。
髙柴　正悟君　西RC58周年にあたり村山先生の卓話
を拝聴しました。また、金政先生の乾杯でのお祝い、
真にうれしく思います。お二人は私の推薦者であります。
小原　範夫君　幸野さんへ　３/２・３日岡山マツダさ
んの大商談会がコンベックス岡山で開催され成功りに終
えられました。岡山マツダさんは今年連続10回目の経営
優秀賞を受けられるよう頑張っておられるそうです。
○３月11日
岸会長、小山幹事　①本日ご講演いただきますトライ
フープ　中島様を歓迎いたします。②ご入会予定の
Heart Up World　佐藤様を歓迎いたします。
山下　日出夫君、岩居　博君　株式会社TRYFOOP
代表取締役　中島 聡様を歓迎します。
幸野　源君　トライフープの中島代表へ　本日の講演
楽しみにしています。頑張って下さい。
菊池　捷男君　事務所報Ｎｏ.18を持ってきました。M
アンドAって何だい？という記事を書いております。ご興
味ある方はぜひお読みください。
末吉　誠一君　渡辺 豊会員へ　先日医院にて口の中
をチェックして頂き、幸いにも舌ガンは無かったとの事です。
お世話に成りました。只、舌は２枚有った様です。
丸川　眞太郎君　我家の次男が先週末に鎌倉で結婚
式を挙げました。やれやれです。
大森　茂君　丸川副会長へ　ご子息様のご結婚おめ
でとうござます。
○３月18日
岸会長、小山幹事　①本日ご講演の髙橋 邦彰様を歓
迎いたします。②ご退会されます杉山会員、お世話にな
りました。東京でもご活躍を祈念いたします。
山下　日出夫君、小原　範夫君、佐藤　睦子君、利
守　忠義君、福嶋　裕美子君、末吉　誠一君、大
森　茂君、藤原　恵子君　本日ご講演の岡山商工会
議所 専務理事　髙橋 邦彰様を歓迎いたします。まち
づくりのお話し楽しみです。
大森　茂君、臼井　英治君　佐野 啓治様　先週の
花金、すばらしいコンサート、ありがとうございました。
千住真理子さんのバイオリンとトークに魅了されました。
重田　雅彦君　住友生命支社長　佐野様よりシンフォ

ニーホールでの千住真理子さんのヴァイオリンコンサート
に招待されて、親子でしっかり楽しませていただきました。
有難とうございました。
杉本　好弘君　昨日の第４回岸会長杯ゴルフコンペに
て計らずも優勝することができました。有難うございました。
勝因は驚異的なハンデキャップとパートナー同士のダジャ
レ合戦効果だと思っています。また、強風の中、ご参
加された皆様方、本当にお疲れ様でした。
福嶋　裕美子君　昨日私の運営している倉敷リハビリ
テーション学院の卒業式がありました。平井先生が出席
して下さいました。御多忙の中、ありがとうございました。
中川　洋子君　野田さんへ　先日、私の監修した本 
まんがでわかる障害年金が出版されました。Maruzen
様にはさっそくお取り引きを頂きました。さらに野田さんの
お陰様で手前の見やすい所に並べて頂き本当にありが
とうございます。Maruzen様最高です。
○３月25日
岸会長、蜂谷委員長、小山幹事　先週３/21 岡山西
RC主催で、「子育て＆教育フォーラムin岡山」を開催さ
せていただきました。時間のない中でご準備いただいた
関係者のみなさまをはじめ、ご理解ご協力をいただきあ
りがとうございました。おかげさまで、多くの方々にお集
まりいただき有意義な会となりました。
髙柴　正悟君　岸会長、蜂谷社会奉仕委員長、小
山幹事、３/21（木）の子育て＆教育フォーラムin岡山
が盛況で、内容もすばらしく、とても良かったです。今
後のフォーラムも期待しています。
石丸　桂司君　この度の人事異動に伴い退会させて
いただくこととなりました。皆様方には大変お世話になり
ました。ありがとうございました。
杉本　好弘君、箱守　英史君、永瀬　忠亮君、岩
居　博君　石丸さんへ　枚方支店長へのご昇進おめ
でとうございます。今後益々のご活躍をお祈りします。
佐藤　睦子君、千原　多美子君、種田　和英君、
臼井　英治君　平野 隆茂先生の卓話、楽しみにして
おります。
大森　茂君　23日土曜日、岡山岡南ロータリークラブ創
立25周年式典祝賀会にガバナー補佐として参加しまし
た。な、なんと姉妹クラブの台中中興ロータリークラブよ
り65名２日前よりお見えで、先方は毎年周年行事がある
とのことでした。今度の日曜日は会長、幹事と岡山西南
ロータリークラブ50周年です。
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　３月４日（月）、2018-19年度　創立記念夜間例
会が、多くの会員の参加のもと、ＡＮＡクラウンプラ
ザホテル岡山19階「宙の間」にて開催されました。
　前半の通常の例会進行に続いて、金政泰弘会
員による乾杯のご発声とともに開宴となりました。
　続いて、村山会員が「ロータリーの楽しみ」に
ついてのお話しをされました。先輩会員の考えられ
るロータリーのあり方について体験談を交えてお話
いただき、出席した会員にとって有意義な時間とな
りました。「岡山西ロータリークラブの歴史は会員の

歴史」と深く感じる創立記念に相応しいお話しでし
た。
　特別なアトラクション等はありませんでしたが、そ
の分、日ごろなかなか話をすることのできない会員
同士が懇親を深めることができました。
　楽しく過ごす時間の経つのは早いもので、あっと
いう間の２時間となりました。
　丸川副会長による閉会挨拶の後、会員全員で
輪になり恒例の「手に手つないで」で、58年目の
創立記念夜間例会は閉会となりました。
　ご出席、ご協力いただきました会員のみなさま、
ご講演いただきました村山洋二会員ありがとうござ
いました。

ては考えさせられる事も多く、クラブに持ち帰り的確
に対応します。
　３月３日セミナー２日目は、前日に続きセッション７～
８が行われ、ロータリーの長期戦略の必要性の講
演を聞き、グループディスカッションに取り組みました。
ここで私は、会員の高齢化の対策について積極的
に発言しました。
　ロータリーが魅力ある団体であり続けるために、
明確なクラブ目標を掲げ、活動計画や方向性を定
めて、クラブ運営に携わる必要性を感じました。
　充実した2日間のセミナーを体験しました。

　３月２日（土）～３日（日）の２日間、出雲中央ロー
タリークラブをホストクラブとして、島根県出雲市で
開催されました。
　2019-20年度マーク・ダニエル・マローニーRI
会長エレクトのテーマは、「ロータリーは世界をつな
ぐ」です。
　RIには、地域社会とつながり、職業のネットワー
クを広げ、強くて末永い関係を構築する使命があり
ます。会員によるプロジェクトやプログラム、それに
より培われるリーダーシップにより、グローバルなコミュ
ニティーとつながっています。それらをより深め、よ

り一層積極的なロータリー活動への参加を求められ
ました。
　古瀨俱之RI第2690地区ガバナーエレクトからは、
2019-20年度の地区最重点目標として、「クラブのサ
ポートと強化」を定めたと伝えられました。具体的
には、会員基盤の強化と戦略計画によるクラブの
強化と活性化が求められています。
　３月２日セミナー初日は本会議で、セッション１～６
が行われ、「クラブ会長に求められるもの」から、「危
機管理について」まで密度の高い研修セミナーを
体験しました。特に、ロータリーの危機管理につい

創立記念夜間例会が開催されました

小　山　壱　也

幹　事

副会長　丸　川　眞太郎RI第2690地区会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加しました。


